



En Coruña del Sobregat á los veintiocho dias del mes de Septiembre de mil novecientos diecisiete y siendo la hora anunciada se reunieron los señores del ayuntamiento reunidos al margen bajo la presidencia del señor Alcalde Don Jaime Baispanes Coll, para celebrar sesion ordinaria de segunda convocatoria, quien la declaro abierta.

Alcalde -
D. Jaime Baispanes

Concejales -

D. A. Recort Vallhourat

D. Jose Campadoris

D. Jose Framoloca

D. A. Recort Daga

D. Manuel Leve

Acto seguido, se dio lectura del Acta de la anterior siendo aprobada por unanimidad.

A continuacion se leen y aprueban los libramientos siguientes =

Nº 199 - A los Empleados de Secretaria su haber del mes corriente y nomina a saber =

Al Secretario Sr. Gelabert - 157'50	} 397'50
Al Oficial .. Sr. Oliveros - 135'00	
Al Alguacil - Sr. Batalla - 105'00	

Nº 200 - A los Empleados del Mercado, Matadero, Caja y Recaudacion - sus haberes y nomina a saber:

Al Recaudador, Señor Casas - 112'50	} 234'50
Al Depositario, Sr. Faust - 18'00	
Al Alguacil, Sr. Vidal - 105'00	

Nº 202 - A Don Francisco Mataloni y cuenta de bombillas - 65'00 ptas.

Nº 208 - A la Comision de Obreros del Campo por los jornales de la limpieza en la Mina 27'00 ptas.

Nº 210 - A tres Hijos de A. Ariso ycta de afinar la romana del Matadero, 9'50 ptas.

Nº 211 - A la Sociedad de Aguas de Norma ycta = 9'25 pts

Nº 212 - A la Empresa de ... 5'50 "

Nº 217 - Al señor Pallas - Señora Lidia Farruella y Beatriz Calonge - por su asistencia a los pobres Antonia Ribas, Gelabert y Antonia Vallhourat Ribas - 31'50 ptas.

Visto el expediente de excepcion sobrevinida

al moro Magiu Vidal Batalla nº 22 del tortos y reem-
plazo de 1916 por haber cumplido los sesenta años
su padre llamado Pablo Vidal Palau y vistas tambien
las declaraciones de los testigos, el informe del Teniente
de Alcalde y el dictamen del señor Regidor Sindico
se acuerda el que siendo pobres tanto el como su
padre y demas familia y de conformidad con
dichas declaraciones, informe y dictamen, decla-
rarle soldado con excepcion del servicio en filas.

Tambien se acuerda el invertir del presupuesto
de gastos del corriente año la cantidad necesaria
y suficiente para arreglar el paseo de la Ram-
bla, trazo comprendido desde la plaza de Joan Ma-
ragall hasta la casa particular de D^{na} Jose Poch Juvé.

Y igualmente se acuerda que como de costumbre se
haga la limpieza del Valle pluvial.

El señor Juvé hace uso de la palabra y mani-
fiesta que habiendo acordado el Ayuntamiento -
el arreglo del paseo de la Rambla, proponia el
que la cantidad presupuestada para la apertura de
la calle de Ametller sea invertida en dicha
apertura y que los trabajos se realicen al mismo
tiempo que se hagan los del arreglo de la Rambla.

El señor Tremolosa contestando manifiesta que
no se opone a la apertura de la citada calle de
Ametller; pero entiende y para ello propone
que lo que convendria hacer era designar una
Comision de señores Concejales para que se avista-
sen con el propietario señor Roca y recabar de
dicho señor el que contribuya a dicha mejora
ya que con ella ha de salir beneficiado.

Después de rectificar el Sr. Juvé y de intervenir
en la discusion los señores Recort Daga y Recort
Vallhourat se procede a votar lo manifestado por



el señor Fremolosa siendo lo propuesto por dicho señor aprobado en votación nominal por cuatro votos que son: de los señores Don Antonio Recort Vallhonrat, Don José Campderrós Valls, Don José Fremolosa y la Presidencia -

El Concejal Don Antonio Recort ~~Vallh~~ Daga, vota en el sentido de que se abra la calle de Ausetlor.

El concejal Don Manuel Fervé dice que lo que quiere es que se de cumplimiento á los acuerdos tomados por el Ayuntamiento y Junta Municipal referentes á la apertura de dicha calle. Se acuerda al designar á los señores Recort Vallhonrat y Fremolosa para que hagan cuantas gestiones sean necesarias hasta conseguir que el señor Roca contribuya á subvenir á los gastos que ocasionará la apertura de la citada calle.

No habiendo mas asuntos de que tratar de orden del señor Presidente se levantó la sesión firmando la presente acta todos los señores que abajo suscriben junto con mígo el secretario, que certifico: El tildado "Vallh" no vale,

El Alcalde,
Jaime Baixench

Los Concejales,



Relab